



Nomor : AE/135/XI-14/MP/aps  
Lampiran : 1 (satu) set

Jakarta, 24 November 2014

Kepada Yth.  
**Kepala Eksekutif Pengawas Pasar Modal  
Otoritas Jasa Keuangan**  
Gedung Sumitro Djojohadikusumo  
Jl. Lapangan Banteng Timur No. 2-4  
Jakarta 10710

**Direktur Utama PT Bursa Efek Indonesia**  
Indonesia Stock Exchange Building, Tower I  
Jl. Jend. Sudirman Kav. 52-53  
Jakarta 12190

Perihal : **Keterbukaan Informasi**

Dengan hormat,

Sehubungan dengan Peraturan No. X.K.1 sebagaimana terlampir dalam Keputusan Ketua Badan Pengawas Pasar Modal No. Kep-86/PM/1996 tanggal 24 Januari 1996 tentang Keterbukaan Informasi Yang Harus Segera Diumumkan Kepada Publik dan Peraturan No. I-E sebagaimana terlampir dalam Keputusan Direksi PT Bursa Efek Jakarta No. Kep-306/BEJ/07-2004 tanggal 19 Juli 2004 tentang Kewajiban Penyampaian Informasi, bersama ini PT Adaro Energy Tbk ("Perseroan") mengumumkan bahwa pada tanggal 21 Desember 2014, Presiden Direktur, Mohammad Effendi, dan salah satu Direktur, Kee Cheng Chye, dari PT Adaro Power ("AP"), anak perusahaan yang dimiliki sepenuhnya oleh Perseroan, *Chairman* dari China Shenhua Overseas Development and Investment Co., Ltd. ("Shenhua Overseas"), dan Presiden Direktur, Jeffrey Mulyono, serta salah satu Direktur, Crescento Hermawan, dari PT Bhakti Energi Persada ("BEP"), anak perusahaan yang dikendalikan oleh Perseroan, telah menandatangani Nota Kesepahaman Lanjutan mengenai Pengembangan Proyek Bersama untuk Batubara dan Energi ("MoU") di Jakarta.

Penandatanganan ini merupakan lanjutan dari pertemuan antara perwakilan tingkat tinggi dari Perseroan dan dari Shenhua Overseas, pada tanggal 9 November 2014 di Beijing, untuk menunjukkan dan memastikan komitmen dari perusahaan sponsor, yang diwakili oleh Presiden Direktur Perseroan dan Presiden Komisaris AP, Garibaldi Thohir, dan Direktur Eksekutif Shenhua Overseas, Tang Xiutian. Pertemuan ini berlangsung pada acara Indonesia – China Trade, Investment, and Economic Forum yang diselenggarakan oleh Kamar Dagang dan Industri Indonesia ("Kadin") dan China Council for the Promotion of International Trade. Acara ini diselenggarakan secara bersamaan dalam rangkaian pertemuan pada Asia-Pacific Economic Cooperation ("APEC") dari tanggal 7 sampai 11 November

2014, di Beijing, China. Presiden Komisaris Perseroan, Edwin Soeryadjaya, juga berada di Beijing untuk berpartisipasi dalam pertemuan tersebut.



Bersama ini kami lampirkan juga *Press Release* terkait penandatanganan tersebut.

Demikian kami sampaikan, atas perhatian Ibu/Bapak diucapkan terima kasih.

Hormat kami,

**PT ADARO ENERGY TBK**



 **Mahardika Putranto**  
Sekretaris Perusahaan 

Lampiran:

- Kepala Biro PKP Sektor Riil Otoritas Jasa Keuangan;
- Direktur Penilaian Perusahaan PT Bursa Efek Indonesia;
- Direksi PT Adaro Energy Tbk.